## Vom Abenteuer. ein Vater zu sein

Lesung: Björn Süfke gibt am 5. September Einblicke und Tipps ins und fürs Vaterdasein

■ Gütersloh (nw). Vatersein ist kein Feierabendprojekt, sondern ein herrlich überfor-derndes Alltagsabenteuer. Am Mittwoch, 5. September, um 19.30 Uhr liest Björn Süfke aus seinem Buch "Papa, du hast ja Haare auf der Glatze!" im Familienzentrum Villa Kunter-bunt, Carl-Miele-Straße 216-218. In einer Mischform aus Vortrag und Lesung gibt der Diplom-Psychologe in seinem Mutmach-Buch für alle frischgebackenen, aber auch erfah-renen Väter eine vielschichtige Liebeserklärung an das Va-tersein ab. Der Autor stellt sein neues Buch auf Einladung des Netzwerks für Alleinerziehende in der Stadt Gütersloh vor. Der Eintritt ist frei, um eine



Von Beruf Vater: Diplom-Psy

Um eine Anmeldung wird ge-beten unter Tel. (05241) beten unter Tel. (05241) 703183 oder per E-Mail an villa.kunterbunt@ bertelsmann.de

#### Porträts im Wertkreis-Laden

Ausstellung: "Gesicht zeigen" heißt die Schau, die heute mit einer Kunstaktion eröffnet wird

■ Gütersloh (nw). "Gesicht zeigen" heißt die Ausstellung des Kunstwerk-Ateliers des Wertkreis Gütersloh, die an diesem Samstag, 1. Septem-ber, um 12 Uhr im Wertkreis-Laden, Berliner Straße 14, er-öffnet wird. Bis zum 29. November werden rund 60 ge-malte und gezeichnete Bilder zum Thema "Porträts und Gesichter" zu sehen sein. Die Arbeiten von zehn kunstschaffenden Menschen mit Behinderung sind über einen Zeit-

raum von zwei Jahren im Kunstwerk-Atelier entstanraum von zwei Jahren im Kunstwerk-Artelier entstan-den. Zu sehen sind vielfaltige und vielschichtige Eigen- und Fremdansichten: mal als spon-tane Tuschezeichnung, mal als Druck, filigrane Zeichnung oder als großformatiges Acryl-bild. Gemeinsam ist allen Arbeiten die Anziehungskraft. Arbeiten die Anziehungskraft die die Gesichter auf den Be trachter ausüben. Zur Eröff nung wird der Gütersloher Porträtmaler Wolfgang Mies vor Ort zeichnen

## **Partykracher** bis zum Abwinken

Konzert: Die Top 40-Band "FabFive" ist an diesem Samstag im Blue Fox zu erleben

Gütersloh (nw). Zum Abschluss der Biergartenkonzer-te bringt das Blue Fox, Wie-denbrücker Straße 30, die Bo-chumer Top 40-Band "FabFive" an diesem Samstag, 1. Sep-tember, auf die Bühne. Ein-lass ist ab 18 Uhr, Beginn um 20 Uhr. Tickets für 11 Euro gibt es an der Abendkasse. Die Konzertbesucher erwartet ein LiveSpektakel der Extraklasse mit Spektakei der Extrakiasse mit Partykrachern von den 70er Jahren bis hin zum aktuellen Jahrtausend. Mit einer Mi-schung aus Rock, Pop, Funk und Soul werden die Musiker aus dem Ruhrpott für jeden et-was dabei haben. Das Team hat sich, wie immer, passende Spei-sen im Zeichen der Musik ein-fallen lassen.



#### Seniorenkino im Bambi

■ Gütersloh (nw). Der Seniorenbeirat zeigt im Bambi am Mittwoch, 5. September, 15 Uhr die französische Komödie "Das unerwartete Glück der Familie Payan". Die Besucher können sich um 14 Uhr bei Kaffee und Kuchen für 3 Euro auf

diesen Film einstimmen.

Die 49-jährige Nicole Pay-an hat alle Hände voll zu tun, das chaotische Alltagsleben ihrer Familie – bestehend aus ihrem arbeitslosen Ehemann Jean-Pierre, ihren erwachse-nen Kindern Arielle und Vin-cent, ihrer Mutter Mamilette

und ihrer flippigen Enkelin Zoè und ihrer flippigen Enkelin Zoe – zu managen. Da bringt ein Besuch beim Frauenarzt unerwartete Neuigkeiten: Nicole ist schwanger – dabei war sie sich sicher, ihre Wechseljahre erreicht zu haben! Außerdem hatte sie mit 15 eine ungeplante Schwangerschaft und war seitdem sehr vorsichtig. Nicole muss sich überlegen, ob ie das Kind behalten will – eine sie das Kind behalten will – eine Entscheidung, die ihr auch des wegen nicht unbedingt leich-ter fällt, weil alle anderen Familienmitglieder ebenfall: ihren Senf dazu geben.



Blasen zum Sturm auf die Tanzfläche: Die "Meute" aus Hambure

# Techno fürs Volk

Woche der kleinen Künste V: Zum Finale ließ die "Meute" vor rund 5.000 Fans den Dreiecksplatz mit harten Beats und geschliffenen Bläsersätzen erbeben. "The Nutty Boys" sorgten für den lockeren Ska-Einstieg

■ Gütersloh. Ja geht's noch? Geht tatsächlich noch mehr, als was in den vergangenen vier Tagen über die Bühne der "Woche der kleinen Künste" "Woche der kleinen Künste" auf dem Dreiceksplatz gegan-gen ist? Doch, mit "Meute" geht das. Nicht von ungefähr hatte die Kulturgemeinschaft den Dreiceksplatz fürs große Finale von Tischen und Bän-ken befreit, um der Hambur-ger Brass Band ein freies Feld für ihren Techno-Marsch durch Publikum zu begriefen. für ihren Techno-Marsch durchs Publikum zu bereiten. Doch vor den Techno-Brass

Doch vor den Techno-Brass hatten die Veranstalter den Ska gesetzt. Und der fand in den "Nutty Boys" aus Freiburg überaus befähigte Vertreter. Als "Einheizer" vom Kultur-gemeinschaftsvorsitzenden

Hans-Hermann Strandt ange kündigt, erwies sich die Com-bo als Act, der an "Meute"-freien Abenden durchaus ein Höhepunkt gewesen wäre. "Got Your Dancing Shoes?" fragten sie das Publikum, das nächst noch warm werden



Fantastischer Opener: "The Nutty Boys" aus Freiburg mit Sängerin An-

musste mit dem allerdings zu nehmend enger werdenden Freiraum. Feine Sachen hatten die Herren mitgebracht: etten die Herren mitgebracht: et-wa Dizzy Gillespies "Night in Tunisia", das auch in der ge-mütlichen Offbeat-Version tanzbar war. Sympathischer Pluspunkt war Sängerin Anja Lehmann, die ihre starke Stimme beispielsweise mit Marvin Gayes "What's going on"

Gute Laune also gleich zu Beginn. Und dann: "Meute". Wer sie noch nicht kennt, will zunächst nicht glauben, dass das zusammen geht: Brass Band und Techno. Doch die Hamburger in ihren roten Operettenfantasieuniformjacketts können das. Und wie.

Ganz schön raffiniert zau bern die Musiker aus dem Bläsersatz ein filigranes Gebilde aus minimalistischen Tonflos-



Pickepackevoll: So gut besucht war der Dreiecksplatz seit dem

keln und unterlegen diese mit einem Beat, den die Große Trommel markdurchdrin-gend vorgibt. Und zwischen-durch sorgt der Mann am Ma-rimbaphon für die virtuose Auflockerung des strengen Sat-zes. Das hat Groove, das geht direkt in die Beine, da wippt al-les zwischen sieben und 70 Jah-re. Techno fürs Volk.

Auf Moderation verzichtet "Meute", umso beeindrucken-

der ist neben dem aufput-schen Sound der perfekt durchchoreographierte Auftritt, die steten Wechsel der einzelnen

Gruppen. Einen Durchmarsch durchs Publikum scheint angesichts der drangvollen Enge ausge-schlossen. Ob die Meute es ge-wagt hat, stand bis Redaktionsschluss nicht fest. Immerhin: Bis 22.30 Uhr stand Gütersloh

